
Ata 12/2021 

Aos treze dias do mês de outubro de dois mil e vinte e um, às 18 horas de

forma  presencial,  tendo  como  local  o  auditório  do  Secretaria  Municipal  da

Saúde, reuniram-se os membros do Conselho Municipal da Saúde – CMS, para

deliberar  sobre  a  respectiva  pauta:1-  Análise  e  deliberação  do  termo  de

convênio  de  recursos  do  Governo  Federal  para  procedimentos  de

oftalmologista  em Nova Prata;   2-   Apreciação dos planos de aplicação de

recursos/incremento  MAC,  Referente  às  portarias  1528  (R$  200.000,00)  e

portaria 1503 (R$200.050,00); Portaria 2237 ( R$ 177.000,00). 3-Apreciação e

aprovação das diretrizes orçamentárias 2022; 4- Assunto gerais.

 Dando início  a reunião a vice-presidente Rosa Maria,  deu boas vindas ao

grupo passando a palavra para Cátia que explanou sobre as Portaria 1528 (R$

200.000,00), Portaria 1503 (R$200.050,00) e Portaria 2237 (R$ 177.000,00),

todas vindas de emendas da bancada Federal.  Após explicações sobre  as

aplicações  destes  recursos,  as  portarias  1503,  1528  e  2237  foram

APROVADAS por unanimidade pelos conselheiros presentes. Na sequência a

secretária Lenice fez alguns comentários sobre a apreciação e aprovação das

diretrizes orçamentárias 2022, na sequencia falou sobre os AIH, das demandas

que  faltam.  Clarissa  questionou  quais  cirurgias  estão  atrasadas.  Lenice

informou que dentre  elas  estão cirurgias  de quadril.  O SUS está  querendo

comprar  serviços,  porém  os  hospitais  estão  sem  condições  de  oferecer.

Fabiana solicitou explicação sobre o que seria AIH. Cátia explicou que seria a

Autorização  de  Internação  Hospitalar,  onde  há  um  controle  entre  SUS  e

hospital sobre as internações. José Carlos Ribeiro falou que a AIH foi pioneira

em Carlos  Barbosa,  após  virou  padrão.  José  Carlos  Ribeiro  falou  sobre  a

emenda  que  normalmente  não  vem  para  custeio.  Sobre  as  consultas  de

oftalmologistas em Nova Prata, Lenice destacou a necessidade de atendimento

em Carlos Barbosa, principalmente para idosos. Ribeiro Sugeriu que devemos

buscar o engajamento com outro município para trazer para Carlos Barbosa

essa especialidade. Lenice informou que crianças e muitos idosos estão sendo

atendidos  em  Carlos  Barbosa.  Quanto  a  questão  de  partos,  também  está

sendo feito  alguma movimentação para  também venha ser  feito  em Carlos

Barbosa. Foi comentado entre os conselheiros que as pessoas deixaram de



fazer os exames de rotina devido a pandemia, o que aumentará o fluxo de

pacientes. Dia 23 terá um movimento sobre o outubro Rosa na rua coberta.

Clarissa pediu informações sobre o surto de diarreia aguda. Lenice explicou

que Carlos Barbosa está em alerta, com 60 casos até sexta dia 08 de outubro.

Quando tem casos é coletado material e levado ao laboratório para análises.

Após as considerações, a vice-presidente Rosa Maria agradeceu a presença

de todos dando por encerrada a reunião. Nada mais havendo a constar encerro

a presente ata que será assinada por todos os presentes.  

_______________________________________________________________

T – Lenice Sberse Nery / S – Arthur Perera Neto

Secretaria Municipal de Saúde

_______________________________________________________________

T – Pedro Enio Fernando JR / S – Samuel Ritter

Secretaria Municipal da Fazenda

 

_______________________________________________________________

T – Cláudia Pozza / S –  Wiliam Ferrari

Secretaria Municipal da Administração

_______________________________________________________________

T – José C. Ribeiro / S – Samantha B. Car.

Representantes dos Dentistas

_______________________________________________________________

T – Nelize Volken / S – Fabiane Schwartz( Ausente)

Representantes dos Profissionais Psicólogas

T –  Cristiane Rasia Camilo( Ausente) / S – Isabel Cristina Gerhardt( Ausente) 

Representantes dos Profissionais do SUS    

T – Jose V. Gabina Gabryszeski ( Ausente) / S – Jandir L.Pedroni( Ausente)

Representantes da Emater



  

_______________________________________________________________

T – Catia Argenta / S – Micheli Vrielink

Representantes do Hospital B. São Roque

______________________________________________________________

T – Neusa T. Dalmina( Ausente) / S – Vilson Cichelero

Representante do Sindicato dos Trabalhadores Rurais  

T – Ildo Spessatto ( Ausente)/ S – Theresinha Cislaghi( Ausente)

Representantes da Pastoral da Saúde       

T- Janete Ferraco ( Ausente) / S – Daniela Bissolotti( Ausente) 

Representantes da APAE
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 T – Clarisa M. T. Trombini / S – Alexandre Mocellin(Ausente)

Representantes da ATF
 

_______________________________________________________________

T – Fabiana Baldasso / S – Angela I. Cavagni (Ausente)

Representantes do MAB  

T – Jair Vortmann ( Ausente)/ S – Ivanir Kominkiewicz( Ausente)

Rep. da Associação de Moradores do Bairro Ponte Seca  

_______________________________________________________________

T – Rosa Maria Bellaver / S – Denice S. Saleri ( Ausente)

Rep. da Associação de Moradores do Bairro Planalto

T – Alceu Aloisio Schommer ( Ausente)/ S – Delvino Belleboni(Ausente)

Rep. dos AA – Alcoólicos Anônimos   

T – Jones André Schacker ( Ausente)/ S –  Fantino Martin Bianco( Ausente)

Corpo de Bombeiros Voluntários de Carlos Barbosa  


